

（通電報）

鐵道官吏露都着
日露兩國の鐵道に関する交渉の
任務を帯びて日本鐵道省運輸課
長の一一行八日露都着（莫斯科）
●紐育取引所員の值
此度クリガンなる人十二萬五千
弗を支拂つて紐育株式取引所員
となつたが此事實は全所員の價
値をきめられたものとして一般
から見られてゐる（紐育）

○デ大佐日本發
羅馬マルボルン東京間を翔破し
て世界的記録をのこした伊國飛
行家フランシスコ・デ・ゼード
大佐は十日霞ヶ浦飛行場出發歸
國の途に就いた（東京）

○前英首相に授爵
前英國首相ロイド・デヨージ氏
は此度男爵を授けられ同時に侯
及政府の最高委員に任命せらる
（倫敦）

○ラヂオの水陸連絡
ヘリゴランド島附近海中に作業
中の潜水夫によつて放送された
無線電話は完全にハンブルグに
於て聞きとるを得ラヂオによる
水陸連絡の可能なることが證明
された（柏林）

●伯國珈琲ニ米國
曩に伯國珈琲界實情調査の爲め
渡來した北米珈琲煎焙業組合の
一行は歸米後報告書を作成此た
び其主文を發表したが之による
と同組合は何處迄も聖州珈琲保
護會と提携し共に伯國珈琲の前
途のために努力すべきことを表
明してゐる左に其主要部分を摘
記すれば

一、北米合衆國人ハ聖州珈琲保
護會の精神及趣意のあること
ろを諒解させるること

二、米國内に於ける珈琲の飲用
を獎勵し且つ消費者間に於け
る伯國珈琲の信用の回復に努
力すること

三、輸入業者をして思惑買其他
の不正手段を用ひて前年に於
未

北米州珈琲規則圖るの爲め由々敷大事なりとして近その善後策につき關係者間ある。近面目に考究されてゐる模様。会支店長專一開名になつた蜂谷トモ。投げるので一躍に店内外に野球選手は置かない。出て行け」とノックアトモ。切り屁を擱んだやうな三カド俱樂部員フンガイ。だが三カド俱樂部員フンガイ。まことか『寄附金など返しまへツ』といさまであるが危ない。

謹啓 各位益々御清勝奉賀上候陳者弊館儀開業後日淺きにも拘らず大方諸賢の御引立てに依り毎日隆盛に趣き候段奉萬謝候然るに從來客室不充分なる爲に懃々御光來の御客様に對し御断り致すの止むなきこと往々有之甚だ遺憾に存居候處今回隣接の家屋を借り受け客室を増設し設備を一段完備致し平素御愛顧の萬分の一に酬る度く大勉強仕るべく候間倍舊の御引立てを蒙り度此段奉願上候 敬白

大正十四年十月十六日

聖市
ときわ旅館
石原桂造

謹 告

天長節祝賀會に關し十月十四日「中央同志會」發企となり聖市在留民大會開催協議致候處滿場一致にて來三十一日例年の通りアツタリマソン公園に於て聖市在留民天長節祝賀會を催ふす事に決定直ちに委員を選び寄附金募集に取掛り候間例年通り奮つて御寄附相成度此段謹告候也

大正十四年十月十五日

聖市在留民
天長節祝賀會
在聖市同胞諸彦

● 岩崎彦弥太氏來聖 英國留學から歸國中の同氏は南米視察の爲め去る八日リオ着十一日朝聖市へ來た隨行の紐育三義商事の奥野氏ならばに伯國派遣の多賀秀孝氏をつれて俱樂部パクリスタノに出向き伯人選手とテニス試合、彦彌太氏も大のテニス好きな上に奥野氏が又素人離した上手のこととて到る所の外人俱樂部に立寄ることとしてを由一行は去十四日朝聖市出發よりイグアツベ植民地を視察したも上月末か泰月始めあたりベノスに向ふ由

● 高岡ドタトル歸聖 北西線 ブロミツソン地方在住邦人の請に應じ同仁會から出張した高岡ドクトル一行は最初勝チブス豫防注射液三百人分内服薬七百人分と千人分の種痘準備をして出發したが其後中々そればかりの薬品では納まりが附かぬことを知り去る土曜人を急派して更に千六人分の注射液をとり寄せ前記ブロミツソン始めペンナ五日一先づ切り上げて歸聖したが同地方にはトラホーム患者が多い數い數に上りその治療だけでも相當の時日を要する實情に在から巡迴治療に從事中の所去十五日一先づ切り上げて歸聖したが同地方にはトラホーム患者が少しきれいな所で遺憾ながら此方は次に譲ることとした由

● 同仁會衛生講習會 告に在るどほり同仁會第三回衛生講習會が來月三日から一週間の期間で海賈事務所を主としてある由尙講習生は主とし稽り受けて開催されることになつたが今度は机其他の必要器具を講習會のため取揃へることにしてある由尙講習生は主とし

● 地方小學校教員で今回は約五千名の認定だ

● 在留證明願書取扱開始 別してある由、尙郵船阿波丸は多

Dr. Arthur Zapponi
Medico, Operador, Parteiro

中白 女醫集

醫師アルツールザツボニー

電三百ミルレイス也
大正十四年十月
この日曜十八日の午後アクリ
マソン運動場を借りて練習會並に紅白試合をやります
向公園無料入場券四十枚程度
のまつてありますから同日午
後二時から三時までに御出
の方々に差上げます

五〇 球界だより アニユーマ
年軍とは二三の選手が病氣のた
速休んでるので今次のリーグ戦
側参加出来るかどうか一時は危
まれてゐたが其後矢崎寅大を
じめ自餘の選手の意氣込み素
昌らしく猛練習をつゞけリー^グ
には間違なく出場すべしと▲
にくリトラルはリベイラ河畔に立
に籠つてるレヂストロ軍は昨年ま
よ優勝によつて別段鼻を高めるて
ちなく（尤も生れつきも少からず
手傳つてゐるらしい）折角獲つ
た優勝旗だ今年も渡してなるま
のかと怒りにもえたボーイのや
う鼻イキ頗る荒く銅色のタクマ
サイ腕をバストの中のグラウン
ドで振つてゐる由

第一、明治三十八年十二月二日より全三十九年十二月一日に至る間に生れた者は大正十五年十二月一日に満三十七歳に達する者を差正十五年度の徵集延期料とす。第二、在留證明願の申附は大正四年十二月一日以後の書類方及在留證明方を申願する者を差正五年四月十日迄に満三十七歳に達する者を差正十五年度の徵集延期料とす。第三、在留證明手數料は五ミル。但し本籍地へ願書發送希望者は手數料の外書留送料八百円を加へ合計六百円とする。第四、送方希望者は手數料の外二百円を加へコンバロール郵便爲替若くは銀行替爲て手数料を郵便局に不便を感じるを以て手數料は必ず現金又は爲替にて送付すること(ミニル以下)の端數は郵便切手にて送付するものとし、手數料郵送料返信料は成爲め毎年取扱する者あり之が手数料を同封に發送すべく願書と同封に發送すべく止むを得ざる場合員丈を送付する際は送金人の氏名本籍地を記入すべし。第五、本年十二月始めて證明願を差出す者に限り日本出發伯國上陸年月日を左の通り記入する。第六、願書の宛名は左の通り記入すこと。第七、在留證明便を以てし其領收證を保存し置く事。第八、在留證明期延頼出の爲に要する在留證明願書は事務の都合により「イグアツペ」ジユキア及「サンボウ」方面在留者の分も其に在サンボウヨ帝國總領事館に提出すべし。第十、在留届文は轉居未済の者は在留證明願書と共に右届出づべし。以上記入のこと。在サンボウ。

◆當社貸付移民諸君へ◆

近頃は収穫期になりました。また爲替相場も大分良くなりましたから此際多少なりとは是非お拂込下さい。そうでないご後でめんどうが起ります。

他轉された場合は直ぐ線名、驛名、耕地植民地名又は郵函番號等を詳記して御通知下さい。以上

大正十四年八月

海外興業株式會社
Kaigai Kogyo Kaisha
Caixa Postal 1082 São Paulo

ノロエステ線土地賣却

一、位置
ノロエステ線バクリー、コトヴェロ、ルツサンダ
キヲマツシャード・デ・メーロの各驛を土チ内に有し總面積五万アルケレス下はチエテ河より上山脈地に到る低地五百米突より高チ五百五十米突此チは上院議員二ドルフオ・ミランダ氏チ令息下院議員ルイス・ミランダ兩氏の地にして、地券確實正確保證は一般有識者の證明する所です。

二、地味 最良肥沃にして、珈琲、穀物類、養豚牧畜に適當なるチにて、バクダリヨ、ガゼンロ、シヤンガーダ、フイグーラアト、肥沃を證據立つ草木に覆はれ低チ高チの御希望に應じます。

三、地割 一區十アルケレスを最少限度として幾千アルケレスにても御希望みに應じ御視察の上御申込次第拙者貴御に於て分割致します。

視察は一般御便宜取計ふべく當市より自動車道あり土地四方を通すれば御希望次第御案内申す。

支拂 高低の差に依て價格一定せず初年入殖と同時に三分一及半金殘額二三ヶ月拂御思考に應ず。

將來の發展ノロエステ保線課にてアラサツーパ驛にて事務所御訪問下さい。

内四方を通過すれば御希望次第御案内申す。

本地は小生ロドルフ・ミランダ氏より測量設計分割其負ひます御視察より上多小に拘らず御求めの程頗上りま送御照會被下は早速詳細説明測量済の地圖同封にて御事務所

ノロエステ線ルサンヴィラ驛拾三基米
土木主任技師 林田鎮雄
SHIZUJO HAYASHIDA
Est. Lassunvira NOROESTE

Nippak - Shimbun

大正十四年九月十六日 金曜日 第四百四十四號

16 de Outubro de 1925 N.444

班鳩平次

斯波南史譯演

第四〇席

松本源助足輕籠落の事
「なか／＼太田ごとき者の及ぶ所ではあるまい、高慢を云はな
いだけの技倅は充分だ、これだから宜かつたが、イヤ何うも云
ヨイ／＼と轉す鹽梅は何うも云
へない、宛て飛ぶ鳥も同然だ、
ウムヨシ／＼松本さんに頼んで教
へて貰ふことにしやう」といふ考へを起しましたから、それか
ら仕事の寸暇がありますと松本
源助の所へ参りましてダ／＼、
松本さん、先日は何うも有難う
を戴く譯には参りますまいか
源「オ、早川さんが、先日は失禮
を致しました、イヤ習はうと云
ふ精神があれば、拙者が教へて
上げませう」と云ふのでこれが
上平次が、嘔んで囁めるやうに
教へてやります、すると團平は
團「イヤ何うも有難うござりま
した」と云つて歸つてしまふ、
其時に錢の五十文も出して子供
に何か買つて上げなさいといつ
て遣りますから、團平は氣の毒
に思つて團「何うしまして先生
無謀料で教へて貰つた上其様な
ことをして戴いては…」源「イ
ヤ馬鹿を云ふものでは無い」團
は内職をせねばならぬ人、削つて居るのでは無いか」團「一
家中一統は五本の指でござる、
何の指を切つて不可ぬ、お前
が切つて與れますから、決してその
御心配には及びませぬ」と強い
意を以て遣ります、サア斯うい
て奥れて遣ります、サア斯うい
ふ風で早川團平も大層喜びまし
て一生懸命怠りなしに奮ひに參
出をして、ヤア／＼伊達家の臣城
か「武フン笑はすな！」



CAP あでりの

サンモアラサショアン
タンデス七番

洋酒各種、茶、レイテ
ゼンマダ、ピーラ鶴卵
ミンガオ其他

Dr. Takaoka
Medico e Operador

Elixir 914

GALVÃO & Cia;
Av. S. João, 145 S. Paulo

師 醫

診察時間午後三時より六時迄
盛市 フアダンデス街八
電話 セントラル 四一八〇

高岡専太郎

FERNANDO HAKRADT Co

Rua de S. Bento, 33
2 andar sala 7
Caixa, 948 São Paulo,

肥料 肥料

作物に肥料は「番大切ぞ」と、藥店の肥料は
獨逸式で芋、綿、野菜、珈琲、ミリョ等夫々別
の肥料を差します、品物は極上有効です

日本人民には特に御便宜を計ります

聖市

ルアサンベント三十三番二階七號室

九四八

フエルナンドハツクラト商會

母賣商

昔はボロかつたが
近頃はお客様への奉公
そこにお客のさりありが起る
のは必然だ、五十ゲームまで十
銭であつたのを八銭に或は六銭
に下げ、その上に突き切りには
数局の一つも出し毎月並會を開いては相當の賞品三十円ぐ
らゐ…やはりこねば大事なお
客を他へとされて丁度、ゲーム代を八銭として各一臺で一時間
に平均六ゲームとすれば四十八
銭、一日に七時間客があつたら
三田五十銭、二臺で七田、それ
も二臺七時間も動けば可なりよ
くはやる撞球場だ。まづ日本位
で五六時間、十二時が来れば警
察の干涉がウルさい。オッと忘
れた、まだ遊技場税が二期六十
銭五十銭かかる。

母賣商

母